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ACTA DE LA ./UNTA DE ESCUELA CELEBRADA EL DIA /7 DE ./UNIO DE 2009

ASISTENCIA

Director:

HERNANDEZ BERLlNCIIES. Roberto

Suhdin'{'torl.'s:

MARTÍNEZ TOMAs. Rafael

PÉREZ DE MADRID Y PABLO. Angel

Sl.'crl.'taria:

MAÑOSO HIERRO, Carolina

Directores d(~ Ikllartall1('nto

COLMENAR SANTOS Antonio (por
delegaciÓn de Manuel A. Castro Gil
ALVAREZ SANCHEZ. José RamÓn
CERRADA SOMOLlNOS. José Antonio

ARANDA ALMANSA, Joaquín
RUIPEREZ GARCÍA, Pablo
VERDEJO MAiLLO. M" Felisa

Profeson's de Cuerpos J)ocl.'ntes
Uninrsila rios- Fu nI.'Íona rios

ARAUJO SERNA, M" Lourdes

BACHILLER MA YORAL, Margarita
CARJvlONA SUAREZ, Enrique J.
DELGADO GARCiA, Ana Esperanza
DORMIDO CANTO. Raquel
GARCiA SERRANO. Ana María
GONZALEZ BOTICARIO, JesÚs
JíMENEZ GONZALEZ. José
LAzARO OBENSA. Juan Carlos

LÓPEZ RODRÍGUEZ, Ignacio
MANJARRI~S RIESCO, I\ngeles
MARTÍNEZ UNANUE. Raquel
PASTOR VARGAS, Rafael
READ, Tirnothy Martin
RINCÓN ZAMORANO. tvlariano

RODRÍGUEZ ARTACHO. f\liguel

Profesor Contratado, Avudante 11

Emérito

FRESNO FERNANDEZ. Victor Diego
LUQUE GALLEGO, Manuel

En el día de hoy, 17 de junio de 2009, a las 10:00

horas. en primera convocatoria, y en la sala Andrés

Bello de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería

Informática de la UNED, tiene lugar la reunión de

la Junta de Escuela Técnica Superior de Ingeniería
Infonmítica con los asistcntes que se relacionan al
margen.

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de
1:. reuniÓn anterior.

E,I Director de la Escuela somete a aprobaciÓn el
acta correspondiente al 23 de febrero de 2009 sin

ninguna objeción, queda aprobada por unanimidad.

2. Aprobaci{m, si proccdc, de los acucrdos de la
Cornisi6n Pcrmanentc:

2.1. Aprobación, si proccde, de I'ostgrado del
Dcpartamento de Ingcniería del Software y
Sistcmas InforIn¡íticos. Título: Master

Uni\'ct'sitaJ"Ío cn In\'cstigación en Ingeniería del
Software y Sistcmas Informáticos.

El Director de la Escuela pregunta si existe alguna
consideración a rcalizar. lo somcte a votaciÓn y
queda aprobado por unanimidad.

2.2. Aprobaci6n, si procedc, Postgrado del
Dcpartamento de Inform;ítica y Autonuítica.
Titulo: Master en Ingeniería de Sistemas y de
Control

El Director de la Escuela pregunta si existe alguna

consideración a realizar. lo somete a votaciÓn y
queda aprobado con una abstención.



PI~REZ IGLESIAS, Joaquín
RODRIGO SAN JUAN, Covadonga
ROMERO IIORTELANO, Migucl

Pcrsonalln\'csti!!ador:

Administradora:

HERNÁNDEZ BURÓN, Isabel

P('rsllllal "dm. \' Sen'.:

GARCíA CABRERA. Fcrnando
GIL FERI{O. Fótima

LÓPEZ DE GRACIA. Raquel
PI2REZ ARIAS. M" Tcresa
RODRíGUEZ TEJEDOR. Teresa

Rcprcscntantes "rof. Tlltores:

TABOADA IGLESIAS, MaJesús
VELASCO GONZÁLEZ, Feo, Jesús

RcprcsclltantL's AIIIIIIIIOS:

AGUERREA MENI~NDEZ. José Maria
CARRACEDO IGLESIAS, F. Daniel
IIERN ..\NDEZ rvIONTES. Manuel
RODRíGUEZ GUEV ARA. Marcclo A

EU'lIsall Sil asistcllda:

ALONSO DE LA IIERAS. RaÚl

CASTRO GIL, Manuel Alonso
DiEZ VEGAS, Francisco Javier
DURO CARRAU::RO, Natividad
GONZALO ARROYO, Julio
GRAU FERNANDEZ. Luis
HERNANDEZ DEL OLMO, Félix
rvlORENO lÚ.LEZ. José
ROS MUÑOZ. Salvador
ZUBIAGA MENDIALDUA. Arkaitz
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3. Propucsta y aprobación si proccde del
nombramicnto de los Coordinadorcs de
Titulacibn:

• Grado en Ingeniería Informática: D. Enrique
Cat'mon~l

• Grado en Ingeniería Informática de TIC: n'
Lourdcs Araujo

El Director de la Escuela explica quc el
Subdireetor de Ordenación Académica, Rafael

Marlíncz Tomas, ha llevado a cabo todas las tareas

relacionadas con la implantación de los nuevos
títulos de Grado. en todos los Órdcnes, realizando

un trabajo cxtraordinario, por lo que una vez más

quiere felicitarlo y hacerlo constar cn acta y

agradecer su esfuerzo titánico. Por otra parte, el

Equipo Rectoral actual afortunadamente ha

designado la figura del Coordinador de la
titulaciÓn, figura dentro de los reglamentos de

Grado, con categoría, rango y complemento
económico de Subdirector. Por ello. además de

Raj~1el Martínez como Subdirector de la COA se

propone al profesor Enrique Carmona y a la

profesora Lourdes Araujo como coordinadores de
las Titulaciones de Grado en Ingeniería informática

y Grado en Ingeniería informática de TIC

respectivamente. Ambos profesores sc han
brindado a realizar este trabajo y esfuerzo

importante para todos.

[] Director de la Escuela pregunta si existe alguna

objeción. lo somete a votación y queda aprobado
con una abstenciÓn.

4. ElecciÓn de representantes de alumnos y tutores ('n las Comisiones deleg~ldas:

4.1. ComisiÚn Permanente

4.2. ComisiÚn de OrdenaciÚn Académica

4.3. Comisiones de Titulaci{¡n de los Títulos de Grado
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-Comisiones para el grado en Ingeniería de las TIC

-Comisiones para el grado en Ingcniería Informática

4A. Comisiones de Titulación de los Títulos de i\1áster

-i\I:íster de Inteligcncia Artificial y Sistemas Inform:íticos

-i\1:íster de Comunicación. Redes)' Gestión de Contl'nidos

El Director dt.:la Escuela recuerda que la Última Junta de Escuela celebrada fUI: una Junta de
Escuela constituyente al ser la primera que se celebraba después de la Elecciones a Junta de
Escuela. por ello en esa Junta se renombraron las comisiones. A esa Junta de Escuela no
asistit.:ron ni los representantes de tutores ni de estudiantes actuales. pues se encontraban en
sus propios procesos electorales. por lo que los representantes en las comisiones de estos
estamentos quedaron vacantes. Ahora es el momento de elegir estas representaciones y es la
Junta de Escuela quien debe elegir a dichos representantes. Sin embargo. parece más lógico
que cada estamento sea el que elija él sus propios representantes, por lo que si la Junta no
presenta ninguna objeción se delega en los tutores y estudiantes para que designt.:n a sus
presentantes en dichas comisiones y que lo hagan al término de la Junta. Se acepta esta
propuesla sin ninguna objeción.

Se adjunta como anexo a este acta la designación que hicieron los estamentos de tutores y
estudiantes para su representación en las ditcn.:ntes comisiones. quedando finalmente éstas
completamente renombradas.

5. Informe <le los estudiantes

El Director de la Escuela cede la palabra a José Vidal Díez. como Delegado de Alumnos de la
ETSII. quien expone a la Junta los siguientes puntos:

En primer lugar pone de manifiesto que desde la DelegaciÓn General de la UNED. se le ha
pasado información del alto índice dc suspensos que tienen las tituJaciones de la Escuela. y
que sería beneficioso para la salud de la misma. intentar poner algÚn tipo de remedio a este
hecho. Las estadísticas son muy desalentadoras y propician gran decepción entre el alumnado.

En segundo lugar. hace constar la interposición por parte de la Delegación de Alumnos de la
ETSII una queja fonnal con relación a la asignatura de primer curso "Programación 11"
impartida en el Departamento de Lenguajes y Sistemas lnfonnáticos y enclavada en el primer
curso de las dos titulaciones técnicas. Esta queja ha sido elaborada debido a la petición dc
numerosos alumnos que cursan la asignatura y que tienen un gran descontento con el
funcionamiento de la misma.

En tercer lugar. D. José Vidal Díez hace constar que a pesar de tener publicadas tablas de
eonvalidacioncs de los títulos de grado. éstos no est¡in elaborados aún. con lo que duda de la
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correcta efectividad de estas tablas y solicita tener mayor información de los estadios de este

cambio tan radical para la Universidad.

El Director de la Escuela inl'{)f(na al nuevo representante de estudiantes que respecto a su

primer punto. el alto índice de suspensos. se debe de tratar en las com.:spondientes
Comisiones. no en la Junta de Escuela. Respecto a su segundo punlO. la queja con relación a la

asignatura "Programación 11". se debe de tratar en el Consejo de Departamento al que esta

adscrita esta asignatura. que es quien organiza académicamente sus ensei1anzas y. después. si

fuera necesario. en la ComisiÓn de Ordenación Académica. Finalmente. respecto al tercer

punto. el Director responde que toda la infonnación que existe. respecto a los nuevos Grados
estÚ publicada en el sitio Web de la Escuela dedicado ello. El Director resume la situaciÓn
actual de la TitulaciÓn de Inl'{mn:ítica.

6. Informc del Director de la [seue!.l.

El Director de la Escuela informa de los profesores que excusan su asistencia.

El Director de la Escuela seriala que. según se acordó en la Junta anterior. se ha realizado la

consulta sobre si la Aplicación de matrícula por Internet pennite la matriculación en un Centro

Asociado que no imparte la titulación. La respuesta es que dicha aplicación solamente da un

aviso cuando esta situación se produce. El Director de la Escuela explica que este aviso es
insuficiente por lo que solicitó cn Consejo de Gobierno que se modifiquc la aplicación

inform:í¡ica de fonna que no pennita la matriculación si el Centro asociado no imparte la

tillllación. El Consejo aceptó esta propuesta para las nuevas titulaciones de Grado y acordó su
cstudio para las titulaciones actuales.

El Director de la Escuela infonna que se ha conseguido la financiación total por parte de la

Universidad para la ampliaciÓn de la Sala Fría comenzando las obras estc vcrano.

El Director de la Escuela informa que se está implantando la tarjeta inteligente en la Escuela

de Ingenieros Industriales. Si se desea también se pueclt.: proporcionar en la Escuela antes del

verano, para ello los interesados debcn trasmitirlo a la Dirección a través de a sus respectivos
representan teso

Finalmente. el Director recuerda que mailana tendrá lugar las elecciones a Rector de nucstra
Universidad. A la Escucla le ha correspondido votar en la mesa 6 situada en la Facultad de

Psicología en horario de 10 de la mañana a ~ de la tarde. Todavía hoyes posible ejercer el voto

por anticipado en el registro situado en el edificio de la Escuela. Dada la importancia quiere
hacer un llamamiento a la participaciÓn.
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7. Ruegos y preguntas.

La profesora Lourdes Araujo solicita que se aI1ada en el Reglamento de Proyecto Fin de

Carrera un punto donde se le sugiera al estudiante que publique como software libre el
resultado de sus proyectos para ello han preparado un pequei'io anexo con instrucciones de
cómo hacerlo. El Director de la Escuela explica que la solución no es inmediata y que nos

debemos informar con especialistas. Precisamente. ha organizado para ello unas Jornadas en

septiembre sobre S(?!iworc libre solicitando que nos asesoren sobre lo que queremos. Se
establece debate al respecto.

La prof~sora Covadonga Rodriga quiere dejar constancia del mal funcionamiento de la

Aplicación de Valija virtual en el Centro Penitenciario de Soto del Real. Por otra parte.
muestra su preocupación sobre la dificultad de los Estudiantes de Centros penitenciarios para
acceder a los materiales. Se establece debate sobre si el DVD está vigente y si dichos

estudiantes pueden acceder al mismo.

Sin más asuntos que tratar. se levanta la sesión a las 10:35 horas.

VOW

Carolina Mar1oso I licITO

Secretaria de la ETSI Inf(¡rmática
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